

Einladung zum Treffen (Präsenz-Anlass) der Interessengemeinschaft Smart City

Geschätzte Interessierte an der Smart City Thematik in der Schweiz,

Liebe Kolleginnen und Kollegen, sehr geehrte Damen und Herren,

Wir freuen uns, Sie zum 41. Treffen der Interessengemeinschaft Smart City Schweiz des Programmes im Rahmen der SmartSuisse 2023 einladen zu dürfen.

Dienstag, 28. März 2023, 14:30 – ca. 16:00 Uhr

Basel, Messeplatz 21, Congress Center

[Informationen zur Anreise](#)

Unsere Themen:

- **Smarte Mobilitätsprojekte aus einem städtischen Raum**
- **Umdenken für die Planung von resilienten Städten**
- **Der neue Ansatz des Smart City Monitoring**

Inhalt:

- **Kurzinputs und Austausch**



Anmeldung bitte bis zum **20. März 2023** unter folgendem [Anmeldelink](#).

Die Teilnahme ist kostenlos. Eine schriftliche Anmeldung ist erforderlich. Für den Zutritt vor Ort werden wir Ihnen nach der schriftlichen Anmeldung einen Gutschein für einen kostenlosen Tagespass vom 28.3.2023 zur Verfügung stellen. Sie können damit auch den Strategiekongress und die Ausstellung am selben Tag besuchen.

Falls Sie nicht teilnehmen können, darf die Einladung gerne an Interessierte weitergegeben werden.

Beste Grüsse,

Benjamin Szemkus, Projektleiter

// **Smart City Schweiz**

EnergieSchweiz für Gemeinden, Telefon +41 (0) 61 530 05 89

Smartcity-Schweiz@local-energy.swiss

<https://www.smartcity-schweiz.ch>

Programm

28. März 2023, 14:30 – ca. 16:00 Uhr

Basel, Messeplatz 21, Congress Centrum, Parterre, Bitte Beschriftungen beachten!

Einleitung und Begrüssung	Benjamin Szemkus Projektleiter Smart City Schweiz EnergieSchweiz für Gemeinden
Smarte Mobilitätsprojekte der Stadt Aarau	Marco Caprarese Co-Leiter Stadtentwicklung Stadt Aarau
Kommunales Smart City Monitoring: ein neuer Ansatz	Regina Flury von Arx novatlantis gmbh Projektleiterin
Pause und Netzwerken	
UrbanVision – Vision für eine resiliente Stadt Städte und Gemeinden sind angehalten, nach innen zu verdichten und ihre Raum- und Siedlungsentwicklung zu überdenken. Wenn es unter den aktuellen Herausforderungen auch in Zukunft menschen- und lebensfreundliche Städte geben soll, muss ein systematisches Umdenken stattfinden. UrbanVision verfolgt den Ansatz der 10-Minute Stadt und schafft Verdichtungspotenzial am richtigen Ort.	Sabrina Contratto CONT-S GmbH / UrbanVision Dipl. Arch. ETH SIA, CAS Urban Management
Der Smart City Ansatz – ein Rück- und Ausblick Mehr als 10 Jahre wird das Entwicklungskonzept dank EnergieSchweiz für Gemeinden vorangetrieben. Der Programmleiter schaut zurück und vorwärts.	Urs Meuli Bundesamt für Energie Fachspezialist Städte und Gemeinden und Programmverantwortlicher
Kurz-Informationen der Projektleitung	

Ziele der Veranstaltung

- Austausch und Vernetzung der Anwesenden
- Einblicke in die smarten Mobilitätsprojekte der Stadt Aarau
- Kennenlernen von neuen Möglichkeiten zur Planung der 10 Minuten Stadt
- Hinweise zum Umsetzungsprojekt Smart City Monitoring

Zielpublikum

- VertreterInnen aus interessierten Städten und Gemeinden, insbesondere in der Deutschschweiz
- Interessierte am Thema Smart City in seinen verschiedensten Ausprägungen
- Weitere Interessierte aus den Bereichen Wirtschaft, Öffentliche Hand, Stadtplanung, Investoren, Technologieentwickler, Energieversorger, Organisationen u.a.

Hinweis:

- Sie sind herzlich eingeladen, vor oder nach dem Anlass an der SmartSuisse teilzunehmen. Für den Zutritt vor Ort werden wir Ihnen nach einer schriftlichen Anmeldung einen Gutschein für einen kostenlosen Tagespass vom 28.3.2023 zur Verfügung stellen.